
Maternelle Samuel WALLIS 

 

 

Compte rendu conseil école du 3ème conseil d’école  

 

1) Prévision carte scolaire : 

 

A l’heure actuelle nous avons : 

 

65 P.S. + 71 M.S. + 54 G.S. soit 190 élèves. 

 

Nous bénéficions encore du dispositif G.S. dédoublés ou en co-enseignement. 

La structure proposée par l’inspecteur implique deux doubles niveaux et bloque toute nouvelle 

inscription car les classes de M.S. et P.S. se retrouvent à 25, 26 dès la rentrée. 

 

J’ai proposé une deuxième structure qui où une classe de  G.S. est dédoublée mais il faut trouver une 

salle. Nous sommes en pourparler avec la directrice du centre de loisirs pour la charte qui définira les 

modalités d’utilisation d’une salle du centre à plein temps. En effet utiliser la salle occasionnellement 

dans la journée est plus simple que de le faire en partageant les locaux. 

 

Cette solution laisse encore une dizaine de places pour les P.S. MS. 

 

Nous attendons une réponse rapide car sans réponse pas de liste d’élèves, pas de commandes possibles. 

 

Bilan du co-enseignement : 

positif pour les enseignantes qui sont restées à deux toutes l’année. Marine et Nawel ont pu mené 

beaucoup de projets en co-intervention. 

Valérie : positif car beaucoup de modalités d’interventions sont permises à deux avec des tailles de 

groupes différentes. 

 

Amandine : plus compliqué car elle s’est retrouvée seule avec la classe une bonne partie de l’année. 

 

Négatif :  

quand une des deux enseignantes est absente on ne la remplace pas : une collègue est en congé 

maternité depuis mars la deuxième collègue est donc seule depuis. 

 

Les collègues qui ont fonctionné à deux ont été prises pour des « remplaçantes » quand il y avait des 

urgences on demandait à l’une ou l’autre de gérer la classe (REE ; enseignante partant plus tôt…) 

Le fait qu’elles soient à deux avec des AESH on a estimé qu’il n’y avait pas besoin d’ATSEM : la 

responsable des ATSEM en personne a dit qu’il y avait beaucoup d’adultes dans la classe, donc le rôle 

de chacun n’est pas encore véritablement pris en compte par tous. 

Nous avions besoin de 5,5 ATSEM et nous en avons eu 5. 

 

Equipe pédagogique : 

 

les collègues Marine, Nawel, Soraya et Valérie restent l’an prochain.  

La directrice sera déchargée à plein temps l’an prochain. 

 

 

 

2) Projets : 

 

- 4 séances de ciné par classe dont 2 payés intégralement par la coop 



- Roller pour la classe 6 

-piscine : aisance aquatique pour les G.S. Problème de cars, de communication entre piscine et CPC. 

Durée dans le bassin fluctuant de 15 à 30 min. 

Il restait ainsi 12 séances réparties de  manière équitable entre les 3 classes de G.S. 

 

 

3) Fête de fin d’année 

 

Le retour que l’école et le centre a reçu a été très positif pour ce qui est du spectacle. Les parents 

étaient très contents de ce qu’ils ont vu. Spectacle un peu long : la chorale sera différée l’an prochain. 

Par contre le repas a été plus compliqué nous en avons discuté ensemble pour pallier les problèmes 

rencontrés.  

Mais l’expérience « école-centre » a été positif et sera renouvelée les années futures . 

Transimages fait des films (association) pour les événements. A envisager pour l’an prochain. 

 

4) Projet d’école 2023 / 2024 

3 axes :  

- résolution de problème et acquérir le vocabulaire spécifique : 

- développer le vocabulaire par la prodution d’écrit à partir d’albums, de recettes 

- cuisiner pour être en meilleure santé. Réaliser des recettes à partir de recettes illustrées. 

Un repas complet réalisé par les enfants et les parents sera un moment de partage et d’échange. 

 

5) NEFLE 

Bouger plus et manger mieux : un projet a été écrit et une demande de subvention faite.  

Le but est de faire participer les parents aux activités sportives avec leur enfant, à la fabrication de jeux 

et ainsi éloigner les enfants des écrans. 

 

Une inscription a été faite auprès de l’IFSI de Villévrard pour intervention d’élèves infirmiers à la 

prévention à la santé et l’hygiène auprès des élèves de l’école. 

 

6) questions diverses : 

 

 

PARKING :  

il est de plus en plus compliqué de trouver des places de stationnements. Nous ne comprenons pas 

pourquoi toutes les écoles de NOISY LE GRAND ne bénéficient pas des mêmes prestations : certaines 

écoles ont un parking sur place, d’autres peuvent se garer dans un parking privé avec un badge (c’est 

ce que nous avions à l’école du CLOS DES AULNES) et d’autres sont complètement pénalisées. 

Mme MARTINS dit que les autres écoles n’ont pas de parking et que la politique de la ville est d’aller 

vers une ville propre.  

Les collègues habitant loin en majorité n’ont pas forcément accès aux transports en commun et donc 

sont obligés de venir en voiture. Ils se retrouvent donc doublement pénalisés. 

 

TELEPHONE portables  : 

Il est très compliqué de passer ou recevoir des appels depuis les portables et cela fait des années que 

nous le signalons. En cas de problème ou danger nous devons communiquer par portable mais cela est 

impossible car certains téléphone ne passent pas du tout. 

 

 

 

TRAVAUX : les demandes faites en novembre vont l’être à nouveau car rien n’a été fait. 

 


